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Veja as ações do 
mês de Novembro

Muito trabalho
pra contar



ENTREVISTAS
RÁDIO PROGRESSO

TV PARANAÍBA 



TV INTEGRAÇÃO 

EDIÇÃO DO BRASIL

TV PARANAÍBA 



VISITAS
VEREADORES 
ITUIUTABA

O vereador Abatenio levou 
até meu escritório regional 
lideranças políticas de 
sua terra natal. Conversei 
com os vereadores de 
Ituiutaba Renato Moura, 
Sinivaldo Ferreira (Boró) e 
o também presidente da 
Câmara, Francisco Tomaz 
(Chiquinho)



REPRESENTANTE 
SETTRIM

LIDERANÇAS 
UBERLÂNDIA

Recebi a visita do diretor-
executivo do Sindicato 
das Empresas de 
Transporte de Cargas e 
Logística do Triângulo 
Mineiro (Settrim), 
Leonardo Antônio 

Estive em uma reunião 
com o vice-prefeito de 
Uberlândia, Paulo Sérgio, e 
o vereador Jair Ferraz



ATENDIMENTO 
CRIANÇAS AUTISMO 

AACD UBERLÂNDIA

Projetos de atendimento para 
crianças com autismo. Esse foi 
o tema do meu encontro com 
o Dr. Adenilson, Prof.º Carlos 
José, coordenador do Centro de 
Referência em Autismo, Marco 
Túlio, o diretor da Faculdade de 
Odontologia, Sérgio Cardoso, e a 
Priscilla Soares

 O Janyer Guilherme e 
o Gustavo Amaral da 
Associação de Assistência 
à Criança Deficiente (AACD) 
Uberlândia foram ao meu 
escritório para uma reunião



CHÁCARAS 
PARAÍSO

PRÓ-REITOR UFTM

Recebi o José Santos 
(JSantos) e lideranças 
das Chácaras Paraíso

Estive com o pró-reitor de 
Extensão Universitária da 
Universidade Federal do 
Triângulo Mineiro (UFTM), 
Helder Paulino

PREFEITO E VEREADOR 
PIRAJUBA

Me encontrei com o prefeito da cidade 
de Pirajuba Airton Alves, o Gauchinho, 
juntamente com o vereador do 
município, Éder Borges



AÇÕES

COMERCIALIZAÇÃO 
DO PÓ DE BASALTO

Uberlândia foi a primeira a promover 
pesquisas sobre a utilização do 
pó de basalto e agora está apta 
a comercializar o produto através 
do 1º Polo Agromineral Verde do 
Brasil, que leva o nome do nosso 
eterno ministro Alysson Paolinelli. 
Participei do evento representando 
o presidente da Câmara dos 
Deputados, deputado Arthur Lira



REUNIÃO G7 UBERLÂNDIA 

PROGRAMA DESCUBRA

Participei de forma 
online da reunião com os 
representantes do G7 de 
Uberlândia. O assunto 
principal foi a reforma 
tributária

O Programa Descubra é uma 
parceria entre a Prefeitura de 
Uberlândia, o Ministério Público 
do Trabalho e o Ministério Público 
de Minas Gerais para ampliar o 
acesso de jovens em situação 
de vulnerabilidade a programas 
de aprendizagem e qualificação 
profissional. E eu compareci 
na assinatura do acordo de 
cooperação técnica



ELEIÇÃO DO NÚCLEO 
MARCHADORES 
DO TRIÂNGULO

Juntamente com o vereador 
Abatenio Marquez e o vice-
prefeito Paulo Sérgio, estivemos 
no Sindicato Rural de Uberlândia 
para a eleição da diretoria 
do Núcleo Marchadores do 
Triângulo. André Alas foi reeleito 
presidente do grupo 

ELEIÇÃO AMVAP

Estive com o prefeito Odelmo 
na Associação dos Municípios 
da Microrregião do Vale do 
Paranaíba (Amvap) para eleger 
a nova diretoria da instituição. 
A partir de 2024, quem assume 
a presidência é a prefeita de 
Araporã, Renata Borges



REUNIÃO COMISSÃO 
DA MULHER

VISITA HOSPITAL 
MUNICIPAL 

Foi aprovada pela Comissão da 
Mulher uma sugestão de emenda 
enviada por mim que inclui, no Projeto 
de Lei de Diretrizes Orçamentárias 
2024 (PLDO), a implementação de 
novas unidades (amplia a meta) 
de casas da mulher brasileira e de 
centros de referência da mulher 
brasileira

O Hospital Municipal Dr. Odelmo 
Leão Carneiro é uma referência 
nacional e foi premiado com o 
“Latin American Quality Awards 
2023”, uma premiação latino-
americana que reconheceu a 
excelente gestão. Aproveitei 
também para visitar as obras de 
reforma e ampliação, que estão 
na reta final



REUNIÃO COMISSÃO 
MISTA VIOLÊNCIA CONTRA 
A MULHER

LANÇAMENTO 
DO IPTU DIGITAL

Foram aprovadas na Comissão 
duas emendas ao PL de 
Diretrizes Orçamentárias 2024 
apresentadas por mim: a 
implementação de Casas da 
Mulher Brasileira e de Centros de 
Referência da Mulher Brasileira; 
e políticas de prevenção, acesso 
à justiça e enfrentamento à 
violência contra as mulheres

A Prefeitura de Uberlândia 
lançou o IPTU Digital. Uma 
ação que, além de contribuir 
com o meio ambiente e 
promover praticidade, oferece 
aos que aderirem ao serviço 
descontos exclusivos



ENTREGA OFICIAL 
PRÊMIO BAND 
CIDADES EXCELENTES

REUNIÃO GT LEITE

Essa conquista é de todos! Fui a 
responsável por realizar a entrega 
oficial dos certificados que 
Uberlândia conquistou no Prêmio 
Band Cidades Excelentes 2023. 
A cidade foi finalista em cinco 
categorias na etapa estadual 
e recebeu o primeiro lugar em 
Sustentabilidade e o título de 
melhor gestão de Minas Gerais

Mais reuniões de alinhamento do 
Grupo de Trabalho do Leite. Além 
da Frente Parlamentar em Apoio do 
Produtor de Leite, estiveram presentes 
diversos representantes de entidades 
do setor que apoiam a causa e têm 
somado forças na luta contra as 
importações desleais, desvalorização 
do produto e dos produtores brasileiros



INVESTIMENTO EDUCAÇÃO 
UBERLÂNDIA

PREFEITO MONTE 
CARMELO

Acompanhei as assinaturas de 
mais duas ordens de serviço na 
área da educação. A primeira é 
a construção da EMEI do Bairro 
São Jorge e outra para reformas 
na Escola Municipal Professora 
Maria José Mamede Moreira. 
Parabéns ao prefeito Odelmo 
Leão pelo compromisso com o 
presente e futuro das crianças e 
jovens

Eu e Odelmo recebemos a visita 
do prefeito de Monte Carmelo, 
Paulo Rocha, e conversamos 
sobre a realidade econômica 
preocupante dos municípios 
com a queda de arrecadação e 
a reforma tributária



UBERLÂNDIA 
VIVA SÃO JORGE

A praça Laerte Carrijo, no bairro São 
Jorge, foi o local escolhido para a 
realização do Uberlândia Viva. Um 
evento promovido pela Prefeitura 
que presta diversos serviços e leva 
diversão pra toda família. Feira 
de adoção de animais, doação 
de mudas, aferição de pressão, 
atividades infantis e muito mais



EM BRASÍLIA

LIDERANÇAS DE UNAÍ 

Lideranças políticas de Unaí 
vereadora Andréa Machado e 
Professor Diego estiveram no 
Gabinete em Brasília 



LIDERANÇA SÃO 
GOTARDO 

PRESIDENTE DA CÂMARA 

Recebi o pastor Olgálvaro 
Bastos e outras lideranças 
da Igreja Sal da Terra

Junto com a diretoria da FPPL e 
entidades do setor, estive num encontro 
com o presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira. Levamos à 
ele as reivindicações elaboradas no II 
Encontro Brasileiro dos Produtores de 
Leite

REUNIÃO FPA
Semanalmente, na Frente Parlamentar 
da Agropecuária, discutimos pautas de 
extrema importância para o agronegócio 
brasileiro. Uma delas foi o impacto do 
negacionismo e o papel dos deputados 
para notícias falsas sobre o setor



REPRESENTANTE 
EMBAIXADA AMERICANA

Recebi em meu gabinete a 
Carolina Castro, especialista em 
Agricultura do Departamento de 
Agricultura dos Estados Unidos 
da Embaixada Americana de 
Brasília

REUNIÃO BANCADA MINEIRA 

Tivemos reunião da Bancada Mineira 
para discutir a destinação das emendas 
para o próximo ano na área do 
agronegócio. Recebemos o Ministro da 
Agricultura e Pecuária, Carlos Fávaro, o 
do Desenvolvimento Agrário e Agricultura 
Familiar, Paulo Teixeira, e o da Pesca 
e Aquicultura, André de Paula, para 
apresentação de programas no setor. No 
total, temos mais de R$ 465 milhões para 
investimentos



LIDERANÇAS CAXAMBU 
E FECITUR

REUNIÃO FRENTE 
PARLAMENTAR DE 
MINERAÇÃO SUSTENTÁVEL

Me encontrei com Secretário 
de Turismo de Caxambu, 
Filipe Conde, e lideranças 
da Federação dos Circuitos 
Turísticos de Minas Gerais 
(FECITUR). Conversamos sobre 
os prejuízos que o atual texto 
da reforma tributária pode 
acarretar no turismo dos 
municípios

Estive no Instituto Brasileiro de 
Mineração (IBRAM) participando 
da reunião da Frente Parlamentar 
de Mineração Sustentável. Como 
coordenadora do Basalto, tive a 
oportunidade de falar mais sobre 
a importância e utilização do 
pó de rocha na agricultura e na 
construção civil



REUNIÃO MINISTRO 
DO ESPORTE 

Participei de uma reunião com 
o Ministro do Esporte, André 
Fufuca, para reforçar pedidos 
que beneficiam o município de 
Uberlândia já cadastrados no 
Ministério. São cerca de R$10 
milhões de investimento em obras, 
equipamentos e programas que 
visam proporcionar lazer, bem-estar 
e saúde para a população

REUNIÃO BANCADA 
PROGRESSISTAS 

Participei das reuniões 
de bancada do meu 
partido, que acontecem 
semanalmente na Câmara 
para discussão dos projetos 
a serem votados



EXPOSIÇÃO “O CAMINHO 
DO LEITE”

PRESENÇA, DISCUSSÃO E 
VOTAÇÕES NAS COMISSÕES 

Valorização dos produtores e 
do leite brasileiro. A Câmara dos 
Deputados recebeu a exposição “O 
Caminho do Leite”, que apresentou 
todo o processo de produção 
do leite até o envasamento e 
distribuição para milhões de 
pessoas. A iniciativa contou com 
o apoio da Organização das 
Cooperativas Brasileiras (OCB), 
parceria da Prefeitura Municipal 
de Uberlândia e da Universidade 
Federal de Uberlândia (UFU)

Dentre as atividades na Câmara 
dos Deputados, está a participação 
nas comissões temáticas. 
Neste mês, especialmente, nos 
dedicamos à discussão e votação 
de emendas financeiras



LIDERANÇAS URUCUIA 
E DOM BOSCO

AUDIÊNCIA PÚBLICA CEMIG 

Recebi representantes da 
Cooperativa Agropecuária 
dos Produtores Rurais de 
Dom Bosco, a Isabella 
Campos Pereira e o Edvaldo 
Rosa

Milhares de pessoas em todo o estado têm 
sofrido com a deficiência na prestação 
de serviço da Companhia Energética de 
Minas Gerais (CEMIG), principalmente 
produtores rurais. Em busca de soluções 
rápidas para esse problema, realizei 
uma audiência pública na Comissão de 
Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 
Desenvolvimento Rural (CAPADR)



REUNIÃO MAPA

REUNIÃO RECEITA FEDERAL

Estive na sede da Receita Federal 
juntamente com o Grupo de 
Trabalho da Frente Parlamentar 
em Apoio ao Produtor de Leite para 
saber como será feita a fiscalização 
do Programa Mais Leite Saudável, 
a partir da vigência do Decreto 
que retira o benefício especial 
de empresas que importam 
ou utilizam produtos lácteos 
importados

 Estive no Ministério da Agricultura 
e Pecuária para cobrar medidas 
contra a importação desleal 
que continua sufocando nossos 
produtores brasileiros. Fomos 
recebidos pelo Secretário de 
Inovação, Desenvolvimento Rural 
e Irrigação, Cleber Soares, e pelo 
Secretário-Adjunto da Secretaria 
de Defesa Agropecuária, Allan 
Alvarenga



COORDENADORA 
REGIONAL CEREST 

REUNIÃO INCRA

Ao lado de moradores do 
assentamento Dom José Mauro, 
estive na sede do Instituto Nacional 
de Colonização e Reforma Agrária 
(INCRA) para que eles tenham as 
escrituras de suas terras. O processo 
de titulação definitiva de áreas 
por meio do Programa Nacional 
de Reforma Agrária (PNRA) precisa 
acontecer

Me encontrei com a Mel 
Monteiro, coordenadora 
regional do Centro de 
Referência em Saúde 
do Trabalhador (Cerest) 
Triângulo Mineiro e Alto 
Paranaíba



VEREADORA DE BURITIS 

BANCO DO BRASIL

 Estive na sede do Banco do Brasil 
em reunião com o vice-presidente 
de agronegócios e agricultura 
familiar, Luiz Gustavo Braz Lage, e 
o diretor de agronegócios, Jayme 
Pinto Junior, para discutirmos 
soluções principalmente para os 
pequenos e médios produtores. 
Sugerimos a criação de um plano 
de renegociação de dívidas e 
novas possibilidades de crédito, 
além do Plano Safra

Recebi a vereadora da 
Câmara Municipal de Buritis, 
Waninha Araujo para tratar 
de projetos e investimentos 
para o município



BORA POR 
MINAS

BELO HORIZONTE 
No dia 9 de novembro, 
fui até a capital do nosso 
Estado prestigiar a Semana 
Internacional do Café, 
uma das maiores feiras do 
mundo do setor



Aproveitei também 
para me reunir com a 
Ana Paula Menegatii, 
uma das fundadoras do 
Programa Beba Mais Leite. 
O movimento é o primeiro 
e único  independente de 
estímulo ao consumo de 
lácteos

Tive a honra de representar o 
prefeito Odelmo na cerimônia 
do Prêmio BAND Cidades 
Excelentes 2023. Por mais um 
ano, Uberlândia foi finalista em 
cinco categorias, conquistando 
o primeiro lugar no pilar 
Sustentabilidade e recebeu 
também o principal prêmio 
levando o título de melhor gestão 
de Minas Gerais



De volta a Belo Horizonte, fui na 
sede do BDMG me reunir com 
o advogado-geral adjunto da 
Advocacia-Geral de Minas Gerais, 
Fábio Murilo Nazar e a chefe de 
gabinete da Secretaria-Geral, 
Gerlainne Lopes, juntamente com o 
procurador de Uberlândia, Geraldo 
Mundim, e meu assessor jurídico 
parlamentar Jhonatan Félix

Fui até a sede do Jornal 
Estado de Minas e me 
encontrei com o presidente 
do Diário dos Associados, 
Josemar Gimenez de 
Resende, e o diretor de 
redação, Carlos Marcelo 
Carvalho

BELO HORIZONTE 



Estive no jornal Edição do 
Brasil com o editor-chefe, 
Eujácio Antônio Silva, e 
com o jornalista e escritor 
Chico Brant

Me encontrei com o 
presidente da Câmara 

Municipal de Vereadores 
de Belo Horizonte, Gabriel 

Azevedo

Visitei a nova sede do 
Partido Progressistas junto 
do presidente em Minas 
Gerais, deputado Pinheirinho, 
e o secretário, deputado 
Dimas Fabiano



TRABALHOQUETRANSFORMA

Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


